



+++ Pressemitteilung +++

18.11.2024

Duo Rings – mit dem Publikum emotional auf Augenhöhe

Mit der Feuerwerk der Turnkunst Arenashow waren Florencia Aracama und Nicolás Busso aus Argentinien schon auf Tournee. Jetzt kehren sie als Duo Rings zurück nach Deutschland und werden das Ensemble des "Feuerwerk der Turnkunst | on stage" bereichern. Schwerelos und mit einer unfassbaren Leichtigkeit werden sie ihre einzigartige Darbietung an den Ringen bei SUPERFLY präsentieren und das Publikum mit Sicherheit wieder restlos begeistern.

Flora und Nico, Ihr wart 2023 Teil der Arenashow SPIRIT. Wie habt Ihr die Tournee erlebt?

Es war eine einzigartige und wunderschöne Erfahrung – eine der besten Shows, an denen wir teilgenommen haben, nicht nur wegen der Professionalität der Produktion, sondern auch wegen des gesamten Teams. Alle Techniker und die anderen Künstlerinnen und Künstler schufen eine wundervolle Atmosphäre. Wir schlossen Freundschaften, hatten Spaß und nahmen die besten Erinnerungen mit. Einen magischen und aufregenden Moment für das Publikum zu erschaffen, ist etwas, das uns immer wieder begeistert hat. Viele Menschen hatten am Ende Tränen in den Augen. Das bedeutet uns als Künstler so viel, weil es zeigt, dass wir die Menschen emotional berühren.

Was war das Besondere an der Tournee?

Wir konnten in jeder Show unser Bestes geben. Es war durch die Reisen und täglichen Auftritte eine intensive Tournee, aber es war die Mühe absolut wert! Unsere Luftring-Darbietung war magisch, mit wunderschöner Musik, die extra auf unsere Nummer zugeschnitten war. Das schuf einen besonderen Moment für das Publikum, an den wir uns immer erinnern werden. Die großen Arenen waren beeindruckend, in manchen haben wir uns so klein gefühlt! Was die Tournee für uns außergewöhnlich machte, war, dass es die erste Show nach der Pandemie war, sodass wir begierig darauf waren, wieder auf der Bühne zu stehen und wir wirklich jede Sekunde genossen haben!

Im Vergleich zur Arenashow wird SUPERFLY in kleineren Hallen auf einer Bühne stattfinden. Welche Erwartungen habt Ihr an "on stage"?

SUPERFLY ist eine intime Show. Das werden wir sehr genießen. Wir sind mit unseren Nummern sehr flexibel und vielseitig und können uns sowohl an große Arenen als auch an kleinere Bühnen anpassen. Der Vorteil einer kleineren Bühne ist, dass das Publikum sich enger mit unserem Ausdruck und unseren Emotionen verbinden kann. Wir können die Zuschauer*innen emotional auf einer viel tieferen Ebene und gewissermaßen auf Augenhöhe erreichen.

Worauf freut Ihr Euch am meisten?

Wir freuen uns sehr darauf, Teil eines "Feuerwerk"-Ensembles zu sein, neue Orte zu erkunden, neue Menschen kennenzulernen und unser Bestes auf der Bühne zu geben. Wir freuen uns aber auch darauf, Freunde wiederzutreffen, und sind uns sicher, dass

SUPERFLY insgesamt großartig wird. So wie alles, was das "Feuerwerk" macht! Wir sind immer dankbar für die Gelegenheit, unsere Kunst mit anderen Menschen zu teilen.

Die Fragen stellte Heike Werner.

Tourneedaten 2025:

28.02.	18:30 Uhr	Cottbus	Stadthalle
01.03.	15 u. 19 Uhr	Lüneburg	LKH Arena
02.03.	15 u. 19 Uhr	Osnabrück	OsnabrückHalle
03.03.	18:30 Uhr	Lingen	EmslandArena
04.03.	18:30 Uhr	Hildesheim	Halle39
05.03.	18:30 Uhr	Vechta	RASTA Dome
06.03.	18:30 Uhr	Bremerhaven	Stadthalle
07.03.	18:30 Uhr	Wilhelmshaven	Nordfrost-Arena
08.03.	15:00 Uhr	Wolfsburg	CongressPark
09.03.	16:00 Uhr	Hameln	Rattenfänger Halle

Infos und Tickets: www.feuerwerkderturnkunst.de